

Albi, le 9 septembre 2020

## RÉFLEXIONS AUTOUR D'UN CENTRE DES MOBILITÉS NOUVELLES

**La transition énergétique est devenue un enjeu majeur de nos sociétés. Le gouvernement français comme la commission européenne engagent tous les acteurs publics et privés à soutenir les démarches tendant à préserver notre environnement et à favoriser la transition vers une économie et une vie sociale durables.**

Située sur l'axe routier stratégique Centre Europe / Sud de France, à proximité de l'attractive métropole toulousaine, Albi entend s'inscrire pleinement dans la démarche affirmée par le Green Deal européen et réaffirmée par le nouveau Plan de relance, alliant économie et écologie, protégeant le cadre de vie, favorisant l'économie circulaire, soutenant les transports doux et novateurs.

Que ce soit dans le champ de l'enseignement supérieur (Université Champollion, École des Mines d'Albi, etc.) ou dans la sphère professionnelle (société SAFRA, société d'économie mixte EVEER'HY'PÔLE), Albi montre son fort potentiel dans l'innovation, particulièrement concernant la filière hydrogène.

Le circuit automobile d'Albi et sa piste aérodrome intégrée accroissent encore ses potentialités.

Dans un contexte législatif, réglementaire et budgétaire favorable...

- L'Union européenne a adopté le 3<sup>ème</sup> volet du Paquet européen de Mobilité pour aller plus loin dans le développement des véhicules à faibles émissions. En outre la Commission européenne a présenté une proposition de budget en mai dernier pour définir le cadre financier pour 2021-2027, réservant un fort soutien financier au développement des transports propres, grande priorité de l'Union européenne pour la décennie à venir. Enfin, l'Union a lancé le 8 juillet dernier l'Alliance européenne pour l'hydrogène propre à laquelle les collectivités peuvent prendre part.

- La France est engagée dans le nouveau contrat de filière automobile d'une durée de 5 années qui vise prioritairement le développement du véhicule électrique et hybride, se donnant pour objectif de multiplier par 5 les ventes de véhicules électriques.

- La Région Occitanie promeut le développement de la filière Hydrogène

...les infrastructures et compétences d'Albi l'orientent vers la création d'un «**Centre des mobilités nouvelles**» **zéro émission** qui pourrait intégrer plusieurs grandes activités (Laboratoire pour les mobilités du futur, Tests complémentaires aux essais constructeurs et certifications pour les modes roulant et volant, Formation).

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Brigitte Charbonnières  
Attachée Presse  
Tel : 05 63 49 14 97  
Fax : 05 63 49 14 13

brigitte.charbonnieres@mairie-albi.fr  
www.mairie-albi.fr

L'initiative albigeoise présentée en juillet à plusieurs hauts responsables de la Commission Européenne a reçu un accueil très favorable. Par la voix de plusieurs Commissaires européens (Thierry BRETON, Valdis DOMBROWSKIS et Nicolas SCHMIT), Albi est encouragée à intégrer plusieurs démarches ou structures européennes actives.